

WC – Container am Königsplatz den Sommer über nutzen

Aufgrund der zahlreichen Veranstaltungen am Königsplatz sind derzeit an der Luisenstraße (siehe Foto) WC – Container aufgestellt.



Foto: Gerhard Mittag

Der Bezirksausschuss Maxvorstadt fordert die Stadt München auf, sich mit den Veranstaltern darauf zu verständigen, dass die Toilettenanlagen für die Besucher am Königsplatz täglich bis 23.00 Uhr in der Zeit von Mitte Mai bis Anfang Oktober zur Verfügung stehen und entsprechend auch gereinigt und gewartet werden.

Begründung:

Seit vielen Jahren diskutieren wir das Problem der fehlenden Toiletten am und im Umfeld des Königsplatzes. Geeignete Standorte konnten nicht gefunden werden. Da sich der Bedarf vorwiegend auf die wärmeren Monate beschränkt, ist dies für die Stadt eine kostengünstige Variante.

Antragssteller:

Gerhard Mittag